



**Pressemitteilung
Presse & Kommunikation
Dienstag, den 03.06.2025**

**„Raus aus dem Büro, rein in die Laufschuhe!“
Erfolgreiche Teilnahme der PH Freiburg am B2-Run Firmenlauf**



Am Dienstag, 26. Mai 2025 fand der alljährliche Firmenlauf B2-Run in Freiburg mit rund 12.000 Sportlerinnen und Sportlern aus mehr als 500 Unternehmen unterschiedlichster Branchen statt.

Dieses Jahr nahm ein Team von Läuferinnen und Läufern der Pädagogischen Hochschule teil. Die Laufbegeisterten kamen aus verschiedenen Instituten der Hochschule und repräsentierten die Hochschule mit viel Teamgeist und sportlichem Ehrgeiz.

Gemeinsam startete das Team in den Abendstunden bei bestem Laufwetter – bewölkt, aber trocken und nicht zu heiß. Angefeuert von Familienmitgliedern und Freunden meisterten alle Teilnehmenden die 5 km-Strecke rund um das Europa-Park Stadion mit Bravour. Die Laufstrecke war abwechslungsreich und führte zunächst durch den schattigen Milleniumswald mit kleinen Steigungen. Der Zieleinlauf in das Europa-Park Stadion bot schließlich ein unvergessliches Erlebnis und manche erreichten das Ziel sogar in persönlicher Bestzeit.



Die Veranstaltung war aber nicht nur ein sportlicher Erfolg, sondern auch ein wertvoller Beitrag zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls innerhalb der Hochschule. Unter dem Motto „Dabei sein ist alles“ freut sich das Team der Arbeitsgesundheit der Hochschule schon jetzt auf eine Wiederholung im nächsten Jahr mit zahlreicher Beteiligung.

Pädagogische Hochschule Freiburg
Presse & Kommunikation
Helga Epp M.A.
epp@ph-freiburg.de